

Betreff

„Lebenswertes Dreimühlenviertel“ zur Errichtung einer Diagonalsperre an der Kreuzung Dreimühlenstr./Ehrentgutstr.

Antrag zum Themengebiet Verkehr

- Die „ampelfreie“ Kreuzung Dreimühlenstr./Ehrentgutstr im Herzen des Dreimühlenviertels wird als Ausweichroute des Autoverkehrs genutzt.
- Hier sind auf engem Raum enorm viele Menschen, Familien und Kinder zu Fuß und mit dem Rad unterwegs, es gibt die bekannten Restaurants, Cafés, Bäckereien, Apotheke, Kneipen, Lieferverkehr. Der oft massive motorisierte Durchgangsverkehr in diesem Umfeld beeinträchtigt die Lebensqualität in nicht hinnehmbarer Weise
- Eine Diagonalsperre, die den Durchgangs-Autoverkehr reduziert und gleichzeitig durchlässig für den Fuß- und Fahrradverkehr ist wird das Leben im Viertel äußerst positiv beeinflussen und kann als Beispiel für andere Städte/Viertel dienen.